
FEDERAL JEUNES FSGT 2019
8 et 9 juin à TAULÉ

A la demande de Pierre PERON Juge Arbitre et organisateur de cette épreuve, je vais
vous exposer le bilan de ce fédéral jeunes.

En ce qui concerne l’organisation qui était  une première pour le secteur FSGT de
MORLAIX, je tiens à les remercier et à les féliciter pour leur accueil chaleureux et leur
organisation sans faille. 

Un  grand  merci  aux  bénévoles,  le  club  de  Tennis  de  Table  de  Taulé,  pour  leur
implication tout le week-end, leur sympathie et diverses petites attentions  à l’égard
des délégations.

Je remercie également la municipalité de Taulé qui a mis à disposition un complexe
sportif comprenant une salle avec tribune qui contenait 20 tables, une deuxième avec
12 tables et une troisième pour la restauration, ce qui a permis d’avoir toutes les
infrastructures sur un même lieu pour le fédéral jeune, cette formule est à mon sens
bien appréciée par tous.

Pour ce qui concerne l’épreuve, le fédéral  de cette année comprenait  92 engagés
venant de 7 délégations et 17 clubs, participation en baisse par rapport à 2018.

La table d’arbitrage était bien située et composée de Pierre PERON, Christine ROMPEL,
2  assistants  locaux  Katell  SCHIER  et  Armand  LE  BRIS.  Je  les  remercie
chaleureusement pour leur aide précieuse et leur efficacité durant ces 2 jours.

La forme de l’épreuve est également appréciée avec la mise en place des barrages
2/3, le classement intégral permet de jouer le maximum de matchs.

Néanmoins, d’après certains responsables, il semblerait que la série mixte du samedi
matin n’intéresse pas grand monde et devrait être remplacée par une série équipe.

Aucun forfait a été signalé et les horaires ont pu être tenus le samedi et le dimanche.

Le comportement des joueurs était encore une fois exemplaire et l’épreuve s’est très
bien déroulée dans l’ensemble, mis à part quelques rappels à l’ordre et au règlement
que certains entraîneurs se permettent d’oublier sous prétexte que c’est la FSGT !!!!!

Je  compléterai  ce  bilan  en  remerciant  les  jeunes pour  leur  comportement  et  leur
gentillesse. Dans l'ensemble les accompagnateurs étaient correct, mais certains râlais
car les aires de jeu étaient trop petites, le courant d'air les gênait et au moment de
préparer la salle pour les finales les jeunes ne pouvait pas jouer.
Bref, je voudrais les voir faire une organisation fédérale.

Bravo et merci à tous pour la belle réussite de ce Fédéral 2019.

L’équipe de juges-arbitres


